
Resposta ao Requerimento nº 920/2023
Autoria: FÁBIO DAMASCENO
Assunto: Informações sobre falta de medicamentos na Farmácia Central/Ceaf.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 12 de julho de 2023.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal
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Valinhos, 04 de julho de 2023.

Para: Departamentode Assuntos Institucionais/SG
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimentonº 920/2023
CI. nº 998/2023 — DAI/SG

Em atendimento ao Requerimento nº 920/2023 de autoria do vereador

Fábio Damasceno, segue anexo informações prestadas pela Coordenadora da

Assistência Farmacêutica.

Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente,

João Galtiel Vieira

Secretárioda'Saúde
eml exercício 

PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensa(Dvalinhos.sp.gov.br — Home Page:www.valinhos.sp.gov.br
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Do: Departamento Administrativo/ Coordenadoriade Assistência Farmacêutica

Para: Secretaria da Saúde

Assunto: RequerimentoNº 920/2023

Em resposta ao Req. Nº 920/2023 da Ilmo. vereador Fábio Damasceno esclarecemos:

1) Qual a previsão de regularizaçãoda falta de medicamentosna Farmácia Municipal?
R: Considerando o prazo legal estabelecido em contrato que a empresa dispõe para realizar a entrega

dos medicamentos e considerando tempo hábil entre recebimento e distribuição para as unidades de saúde

a previsão de regularizar o estoque de todas as farmácias é de 20 (vinte) dias.
De qualquer forma não mediremos esforços para que possamos atender as demandas no menor prazo

possível.
Esclarecemos ainda que alguns medicamentos do processo de dispensa já estão sendo entregues.

2) Quando o remédio Dipirona (seja comprimido ou oral) retornará a constar na Farmácia Municipal?

R: Já está disponível.

3) Qual o motivo de falta do remédio Ibuprofeno? Qual a previsão de regularização?

R: Já está disponível.

4) Existe previsão para O remédio Galvus novamente estar á disposição do munícipe? Se sim qual a

data estimada?
R: Já está disponível.

5) Qual o motivo do Remédio Losartan não ser encontrado mais na Farmácia Municipal há mais de

meses?
R: Em função de diversas ocorrências no Processo 24.865/2022 — Pregão eletrônico 180/2022, tais como

lotes fracassados, lotes desertos, propostas habilitadas com discrepâncias em relação as propostas
iniciais), levando assim a sua revogação, conforme previsão no art. 49 da Lei Federal de Licitações

8.666/93.

6) Quando acabou O estoque do remédio Paracetamol! comprimido? E quando é a previsão de

retorno deste remédio?
R: Acabou em 31/03/2023 foi regularizado O abastecimento em 26/04/2023.

7) Qual o motivo da falta de tantos medicamentosna farmácia?
R: Em função de diversas ocorrências no Processo 24.865/2022 — Pregão eletrônico 180/2022, tais como

lotes fracassados, lotes desertos, propostas habilitadas com discrepâncias em relação as propostas
iniciais), levando assim a sua revogação, conforme previsão no art. 49 da Lei Federal de Licitações

8.666/93.

8) Quais as ações tomadas para que tantos remédios não deixem de faltar mais para Os munícipes?
R. Foi realizado um processo de dispensa de licitação. Este já foi concluído e foram emitidas as

Autorizações de Fornecimento, e as empresas já iniciaram as entregas dos medicamentos na Central de

Medicamentos (estoque da Secretaria da Saúde).
Concomitante está sendo realizado o Processo Licitatório para o abastecimento do estoque pelo
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período de 12 (doze) meses, já foi emitido por meio do Processo Administrativo de nº 15.692/2023 — Pregão
Eletrônico 100/2023, e o mesmo se encontra em fase de Elaboração de Edital de Licitação.

9) Qual a quantidade de atendimentos realizados no mês de Maio na Farmácia Central? Destes,
vocês possuem o percentual de quantos foram atendidos em todos os medicamentossolicitados?

R: Foram realizados 7.112 atendimentos na Farmácia Central no mês de Maio/2023 (Fonte: SissOnline).

Não temos dados sobre esse percentual solicitado.

Valinhos, 03 de julho de 2023.

Atenciosamente,

yu
Adriamne L. Fiori
Coordenadora Assistência Farmacêutica
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